

**BNN.CO.ID**

# Kanit Binmas Polsek Liukang Tangaya Hadiri Rakor Internal Ops Mantap Praja Pallawa 2024 di Mapolres Pangkep

**HermanDjide - PANGKEP.BNN.CO.ID**

Aug 1, 2024 - 14:37



*Kanit Binmas Polsek Liukang Tangaya Hadiri Rakor Internal Ops Mantap Praja Pallawa 2024 di Mapolres Pangkep*

PANGKEP — Kepala Unit Pembinaan Masyarakat (Kanit Binmas) Polsek Liukang Tangaya, IPDA S. Hasrudy, menghadiri Rapat Koordinasi (Rakor)

Internal untuk Operasi Mantap Praja Pallawa 2024 di Markas Kepolisian Resor (Mapolres) Pangkep. Rakor ini merupakan bagian dari persiapan pengamanan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang akan datang. Kamis (01/08/24)

Dalam rapat yang dipimpin oleh Kapolres Pangkep, AKBP Ari Kartika Bhakti. S.I.K M.K.P, dibahas strategi pengamanan untuk memastikan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) tetap kondusif selama tahapan Pilkada berlangsung.

Mewakili Kapolsek Liukang Tangaya Kanit Binmas IPDA S. Hasrudy mengungkapkan komitmennya untuk mendukung operasi ini dengan optimal dan memastikan koordinasi yang baik antara Polsek Liukang Tangaya dan elemen masyarakat setempat.

"Kami akan melakukan upaya maksimal untuk menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif dan mengajak seluruh warga untuk turut serta dalam menciptakan suasana yang aman dan damai selama Pilkada," ujar IPDA S. Hasrudy

Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nompoo SH MH saat dikonfirmasi mengatakan bahwa pentingnya koordinasi antar instansi dan kesiapan seluruh personel dalam menghadapi berbagai potensi gangguan keamanan. "Operasi Mantap Praja Pallawa 2024 adalah operasi penting untuk mengamankan proses Pilkada. Kami akan memastikan setiap tahapan berjalan dengan aman dan lancar," tegasnya.

Rakor ini juga membahas peningkatan patroli, pengawasan di daerah-daerah rawan, dan langkah-langkah preventif lainnya untuk mencegah potensi konflik. Diharapkan dengan persiapan yang matang dan sinergi antar semua pihak, pelaksanaan Pilkada 2024 dapat berjalan dengan aman, tertib, dan damai di wilayah Pangkep, termasuk di Kecamatan Liukang Tangaya. ( Herman Djide)